

Après les intempéries de la veille, un temps ensoleillé a motivé 16 randonneurs.

Partis du village de SAINT MAXIMIN, nous sommes passés dans la Combe de l'Evescat sur un agréable chantier bordé de vestiges de pierres sèches.

Direction château Bérard, magnifique propriété.

Après avoir suivi un joli chemin de dalles nous avons longé la rivière de l'Eure par le haut puis l'avons traversée au risque de se mouiller les pieds tellement le débit était important.

Pique-nique sur le site de l'aqueduc avant d'aller voir les sources qui débordaient de toutes parts.

Petite pause à la table d'orientation, visite du site des capitelles, château de Saint Maximin où RACINE a séjourné.

Bref, une belle journée tant la température était agréable, les paysages magnifiques et l'ambiance très sympa.

MARIE